

RINGKASAN

Pelayanan di rumah sakit merupakan pelayanan yang diberikan kepada pasien dan disesuaikan dengan kondisi masing-masing pasien. Salah satu pelayanan gizi di rumah sakit yaitu adanya pelayanan makan pasien. Penyelenggaraan makanan di rumah sakit merupakan rangkaian kegiatan dari perencanaan menu sampai dengan evaluasi yang bertujuan agar tersediannya makanan berkualitas sesuai kebutuhan gizi, biaya, aman dan dapat diterima oleh konsumen untuk mencapai status gizi optimal (Kemenkes RI, 2018)

Lokasi PKL MSPM dilakukan di Rumah Sakit Citra Husada yang terletak di Jl. Teratai No.22, Gebang Timur, Gebang, Kec Patrang, Kabupaten Jember, Jawa Timur. Kegiatan yang harus dilakukan selama PKL MSPM berlangsung yaitu Pertama mengidentifikasi kegiatan pengadaan bahan makanan (mulai dari pemesanan, pembelian, penerimaan, penyimpanan, dan penyalur bahan makanan) yang dilakukan di rumah masing-masing, kedua mengidentifikasi kegiatan produksi makanan (mulai dari persiapan, pengolahan hingga evaluasi hasil pengolahan), ketiga mengidentifikasi sumberdaya manusia (ketenagaan) dengan menggunakan metode WISN, keempat mengidentifikasi Lay Out dapur, kelima mengidentifikasi dan mengevaluasi biaya (sumber biaya, variabel biaya, jumlah kebutuhan biaya, indikator penggunaan biaya), keenam menyusun menu 3 hari atau 1 minggu sesuai dengan standar porsi, standar bumbu dan standar kualitas, ketujuh menghitung kebutuhan bahan makanan sesuai dengan menu 3 hari yang telah disusun, ke delapan melaksanakan uji daya terima dan menganalisis data hasil uji (mahasiswa memasak salah satu menu yang telah disusun pada siklus 3 hari), ke sembilan melakukan pengembangan/ modifikasi resep/ makanan enteral/NGT, ke sepuluh menganalisis HACCP resep/menu diet khusus/enteral menggunakan form HACCP codex, dan yang terakhir memberikan pendidikan, pelatihan dan intervensi lain pada promosi kesehatan/ pencegahan bagi penjamah makanan. Setelah semua kegiatan selesai mahasiswa melakukan laporan dengan membuat laporan akhir di akhir kegiatan.